

## 40 Jahre Scania Schweiz AG in Jona

Kloten, 17. Juli 2015

*Die Scania Schweiz AG in Jona darf in diesem Jahr bereits auf 40 Jahre offizielle Scania Vertriebs- und Servicestelle zurückblicken.*

Am 6. Januar 1975 wurde die damalige Truck AG in Jona gegründet und durfte als eines der ersten Nutzfahrzeugbetriebe in der Schweiz die offizielle Vertretung für Scania Lastwagen übernehmen. Was damals mit einem kleinen Team begonnen wurde, so sorgen heute 20 Mitarbeiter, davon 8 Lehrlinge, für die Fahrtüchtigkeit der Kundenfahrzeuge.

### Grosses Einzugsgebiet

Viele Kunden aus dem Einzugsgebiet Zürcher Oberland, Glarnerland, Kanton Schwyz bis hinauf ins St. Galler Oberland nutzen während sechs Tagen in der Woche das breite Dienstleistungsangebot. Je nach Transportauftrag nutzen auch Kunden aus dem unteren Toggenburg die hohe Dienstleistungsbereitschaft an der Buechstrasse 28 in Jona.

### Veränderte Voraussetzungen

Waren vor 40 Jahren noch überwiegend mechanische Arbeiten an schweren Nutzfahrzeugen zu verrichten, so stehen heute immer mehr neue Dienstleistungen und Arbeiten an der Elektronik im Vordergrund, wie Betriebsleiter Services Peter Elmer zu berichten weiss. Für die Mitarbeiter der Scania Schweiz AG in Jona steht der Kunde und eine möglichst hohe Verfügbarkeit seiner leichten und schweren Nutzfahrzeuge im Mittelpunkt.

### SCANIA – King of the Road



Peter Elmer (li.) darf aus den Händen von Scania Generaldirektor Gerry Wasser die Jubiläumstafel für 40 Jahre Partnerschaft entgegennehmen.

Scania Schweiz AG  
Steinackerstrasse 57  
CH-8302 Kloten

Bei Rückfragen:  
Tobias Schönenberger  
Leiter Marketing / PR  
Tel. +41 (0)44 800 13 64  
tobias.schoenenberger@scania.ch  
www.scania.ch